

Jahresbericht Jugendraum Magden 2023

Der Jugendraum Magden ist gut besucht ins Jahr 2023 gestartet. Der Schülernachmittag für Kinder zwischen 8 und 13 Jahren, der am Mittwochnachmittag zwischen 15:00 und 18:00 startet, wird wöchentlich weiterhin rege von den Schülern besucht. Am beliebtesten sind nach wie vor das Kino im Jugendraum und der Spielautomat mit verschiedenen Spielen der von den Jugendlichen gewünscht wurde. Aber auch der Töggelikasten und der Billardtisch werden rege genutzt. Gesellschaftsspiele wie UNO oder Monopoly sind bei den Kindern wie auch bei den Jugendlichen sehr beliebt. Der Jugendraum machte im Jahr 2023 wieder ein Programm für die Jugendlichen. Im zwei Wochentakt gab es immer ein Highlight im Jugendraum. Die Programme werden in Absprache mit den Besuchern zusammengestellt. Auf Abwechslung und Jahreszeit wird dabei auch achtgegeben.



Bei gutem Wetter wurden sportliche Aktivitäten im Freien auf dem Sportplatz angeboten, um die Jugendlichen zu fördern. Ältere Besucher nutzten den Jugendraum vor allem freitags, während samstags jüngere Besucher draussen aktiv waren oder sich im Jugendraum mit Gesprächen über aktuelle Themen wie Lehrstellensuche und globale Konflikte beschäftigten.

Im Jahr 2023 nahm der Jugendraum Magden an verschiedenen Veranstaltungen teil. Darunter das Jubiläum des Elternvereins Magden, die Eröffnung des Spielplatzes beim Schwimmbad, den Herbstmarkt und den Adventsmarkt. Besonderer Höhepunkte waren die zwei Schoggibrunnen bei der Eröffnung des Spielplatzes beim Schwimmbad. Wir hatten sofort viele Menschen um uns und konnten so gute Gespräche mit den Kindern und Eltern führen.



Am Herbstmarkt waren wir wieder mit einem Makrame- und Kinderschminkstand, der gut besucht wurde vor Ort. Im Jugendraum wurde dieses Jahr ein Lied für die Kinderrechte mit dem Namen „Ich bin es Chind“ in Magden aufgenommen. Dieses Lied kam bei Jung und Alt sehr gut an. Die Kinder und Jugendlichen hatten grosse Freude am Singen und bei der Videoaufnahme. Die Videopremiere wurde in der Schule in Magden mit einem tollen Apero gefeiert. Alle Mitwirkenden konnten mit ihren Eltern und Geschwistern in der Schule das Video anschauen. Mit Spannung wurde auf das Ergebnis gewartet. Um Punkt 18:00 war es dann soweit. Das Video wurde dann auf YouTube freigeschaltet und hatte somit die grosse Weltpremiere. Die Freude und der Stolz am Lied und Video mitgewirkt zu haben, war bei den

Protagonisten sehr gross. Sodass, das Video in Dauerschleife während dem Aperio in der Schule lief.

Der Mobile Pumprack konnte im 2023 auf dem Dorfplatz erst im Oktober aufgestellt werden. Zum Glück war es ein milder Herbst für die Magdener. Der Pumprack ist ein 46 Meter langer und 22 Meter breiter Rundkurs mit Wellen und Steilwandkurven. Dem Verein SCHJKK und der Gemeinde Magden war es ein Anliegen nach dem Riesenerfolg vom letzten Jahr, den Magdener wieder den Pumprack zur Verfügung zu stellen. Auch in diesem Jahr war der Pumprack ein Riesenerfolg. Diesmal stand er sogar vier statt „nur“ zwei Wochen wie beim ersten Mal. Er wurde von Jung und Alt, sportbegeistert, nicht sportbegeistert, Anfänger oder Fortgeschrittenen genutzt. Die Regeln wurden meist von Allen befolgt. Bis auf kleinere Schürfwunden gab es auch keine Unfälle und die Stimmung war stets gut, respektvoll und zum Pumprack wurde Sorge gegeben. Schön anzusehen war, dass alle aufeinander schauten und somit das Tempo je nach Erfahrung der Nutzenden dementsprechend angepasst wurde. Die Rückmeldungen waren wieder positiv und es gab, bis auf kleinere Lärmreklamationen, keine weiteren Zwischenfälle. Die Frage nach einem Pumprack im 2024 kam auch schon auf. Für das Jahr 2024 konnten wir den Pumprack nach den Sommerferien im August buchen.



Aktuelles:

Der Pumprack wird auch im 2024 wieder auf dem Dorfplatz stehen. Dieses Mal vom 10. bis 30. August. Wir werden weiterhin unsere Programme zusammen mit den Besuchern des Jugendraumes gestalten. Die Wände beim Schwimmbad werden zusammen mit einem Graffiti-Künstler gesprayt. Die Wände beim roten Platz würden wir auch gerne sprayen. Dies wird noch genauer abgeklärt. Weiterhin werden wir versuchen, mit sportlichen Aktivitäten vor dem Jugendraum, die Besucher zu animieren.

Der Link zum Lied: <https://www.youtube.com/watch?v=tfZKzpllle4>

